

Knorr-Bremse Systèmes Ferroviaires France (KBSF) a enregistré récemment de nombreuses commandes dans le domaine de tramways, que ce soit dans l'équipement « première monte » vis-à-vis d'Alstom ou en matière de service vis-à-vis de Kéolis France.

En 2016, Alstom a confié à KBSF plus de 14 millions d'euros de commandes pour équiper en systèmes de freinage hydraulique ses gammes de tramways CITADIS 808, CITADIS EVO ainsi que les CITADIS X05 de toute dernière génération, sans oublier son produit « Tram-Train/TT ng ».

On compte ainsi de nombreuses villes dont les tramways CITADIS ou TT ng seront équipés de frein Knorr-Bremse (KB), connus et éprouvés sur plusieurs milliers de tramways en circulation à travers le monde : Shanghai, Chengdu, Sydney, Lusail.

D'autres villes, déjà équipées de CITADIS freinés par KB, vont voir leur flotte augmenter : Paris, Nice, Strasbourg et Dublin.

Cette expertise de KBSF dans le domaine du freinage hydraulique est également reconnue par les opérateurs de transports urbains comme Kéolis. En effet, KBSF a reçu une commande très importante de plus de 1,5 millions d'euros de la part des réseaux de Dijon et Brest, tous deux exploités par Kéolis.

KBSF apportera à ces deux réseaux son expérience du comportement de ses équipements sur de très nombreux réseaux à travers le monde et permettra ainsi à Kéolis de réduire ses coûts de maintenance en réalisant le « juste nécessaire », au regard des observations faites sur les parcs concernés.

Ces prestations de service seront réalisées dans le tout nouveau « Service Center » de la nouvelle usine que KBSF a inaugurée le 6 Octobre dernier, à Tinqeux (Marne).

Knorr-Bremse Systèmes Ferroviaires France S.A. est la filiale française de la branche « Rail » du Groupe international Knorr-Bremse. KBSF emploie environ 150 personnes, sur son site de Tinqeux et partout en France chez ses clients. La société a la responsabilité de la France et de l'Afrique Francophone et réalise un chiffre d'affaires annuel de l'ordre de 60 millions d'euros.

Le Groupe Knorr-Bremse est le leader mondial des systèmes de freinage des véhicules sur rail et utilitaires. Depuis plus de 110 ans, l'entreprise est constamment à la pointe du développement, de la production, de la distribution et du service des systèmes de frein modernes. Pour la branche ferroviaire, les autres activités concernent notamment les portes d'accès, les portes palières et les groupes de climatisation. En 2016, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires de presque 5,5 milliards d'euros avec un effectif mondial de 24 000 salariés.

Contact : Virginie Beaurain-Frey, responsable Marketing et Communication Externe ; tel : 03 26

89 95 03